



2019 | ANNÉE INTERNATIONALE DES
langues autochtones



JAGUAR ARTE
et Nature

l'Inalco fait son cinéma

Votre rendez-vous avec le cinéma du monde

Resistencia en la línea negra

De Amado Villafañá, Saúl Gil, Silvestre Gil Sarabata

Projection en langues wiwa, kogui et arhuaco

À travers un voyage révélateur et partant d'une intimité rarement divulguée publiquement, une équipe de réalisateurs autochtones brandissent les caméras pour montrer au monde les actions que leurs autorités spirituelles-les Mamos- ont entreprises pour faire face aux graves menaces pesant sur leur territoire ancestral. Un travail documentaire étonnant et rare aussi bien dans ses prises de position politiques que dans sa forme audiovisuelle.



Colombie - 84min - 2011 - Documentaire

Corazón del mundo

De Santiago Roa Projection en langue kogui

L'aîné autochtone Mamo Rumaldo Lozano Gil, gardien du site sacré Teyuna (La Cité Perdue) dans la Sierra Nevada de Santa Marta, en Colombie, lance un message à propos de l'origine de notre crise climatique et invite à prendre soin des arbres, des rivières, des quartz et de l'or.



Colombie - 14min - 2019 - Mini-documentaire

Intervenante

Maria Carolina Ortiz Ricaurte,
ethnolinguiste spécialiste de la
langue kogui

Jeudi 28 novembre à 18h30 Amphi 7

Institut national des langues et civilisations orientales

65 rue des Grands Moulins - 75013 Paris - M° 14 et RER C Bibliothèque François Mitterrand

Entrée libre